



A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL ORIENTE

Mañana martes 17, el Plantel reinicia clases de forma normal y tal como se menciona en el Boletín UNAM-DGCS-236bis de la Dirección General de Comunicación Social, estas se irán suspendiendo de forma paulatina y ordenada de acuerdo a las disposiciones tomadas por la Dirección del Plantel.

Los mantendremos informados de las medidas que se lleven a cabo posteriormente tanto en la Página y Facebook oficiales del Plantel.

Atentamente

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

CD. MX. 16 DE MARZO DE 2020

LA DIRECCIÓN DEL PLANTEL ORIENTE